

# *Le président vénézuélien souligne les investissements prioritaires de son pays*

---



Caracas, 28 novembre (RHC-PL) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a assuré que son pays dispose des ressources financières suffisantes pour garantir les investissements sociaux, économiques et les dépenses liées à la défense, malgré la baisse des cours du pétrole.

Nicolás Maduro a signalé que l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, n'est pas parvenue à un accord pour limiter la production de pétrole et faire remonter les cours, mais il a assuré que cette baisse des prix et des recettes liées à la vente d'hydrocarbures ne remettra pas en cause les investissements prévus par son gouvernement.

Au cours d'une cérémonie militaire, le président vénézuélien a expliqué que son gouvernement cherche à diversifier les sources de revenus car les cours du brut ont chuté de 35 à 40 %.

Nicolás Maduro a rappelé que les investissements productifs et les programmes de santé et d'éducation sont la priorité, et que ces secteurs ne feront l'objet

d'aucune coupe budgétaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40427-le-president-venezuelien-souligne-les-investissements-prioritaires-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**